

Asistentes

EquipoDecanal

Ilmo. Sr. Decano
Dr. D. José Alberto Molina Chueca
Dra. D^a. Laura Andreu Sánchez
Dr. D. Agustín Gil Sanz
Dr. D. Juan Pablo Maicas López
Dra. D^a Marta Melguizo Garde
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía

P.D.I.

Acero Fraile, Isabel
Aparicio Aspas, M^a Teresa
Barberán Ortí, Ramón
Brusca Alijarde, Isabel
Duque Martínez, M^a Ángeles
Espitia Escuer, Manuel
Fraj Andrés, Elena
García Casarejos, Nieves
Garrido Rubio, Ana
Jiménez Martínez, Julio
Lanaspa Santolaria, Luis
Llena Macarulla, Fernando
Marcuello Servós, Carmen
Moralejo Menéndez, Ignacio
Polo Redondo, Yolanda
Ramírez Alesón, M^a Luisa
Sanso Frago, Marcos
Sarto Marzal, José Luis
Trueba Cortés, Carmen
Turón Lanuza, Alberto
Vargas Magallón, María

P.A.S.

Santa-Bárbara Martínez, Ricardo
Sos Abadía, Ana Isabel

Alumnos

Ayensa Jiménez, Nicolás
Espuñez Itúrbide, Mario
Gadea López, José Antonio
Llosá Llopis, Adrián
López de Dicastillo Echarri, Eneko
Martínez Navea, Gema
Martínez Zubía, Álvaro
Pascual Sebastián. Macarena
Sanz Tamarit, Rafael
Soler Navas, Miguel
Vidal Lopera, Mario
Ybañez Artal, David

Invitados

Ortega Lapiedra, Raquel

En Zaragoza, a 24 de mayo de 2013, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 10:35 horas en el Salón de Actos del Campus Paraíso, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 20 de marzo de 2013

Se aprueba por asentimiento tras solicitar el PDI Jesús Miguel retirar un comentario realizado.

2.- Informe del decano

El decano comienza felicitando a Olga García y Raquel Orcos por la obtención del grado de doctor. Por otro lado, expresa sus condolencias por el fallecimiento de la madre de Asunción Beamonte, la madre de Juan Carlos Candeal, el padre de Melania Mur y el de M^a Jesús Burró que fue compañera nuestra durante el curso anterior en el Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública.

El decano informa que desde la última Junta de Facultad se ha reunido el Consejo de Gobierno en dos ocasiones (29 de abril y 23 de mayo). Se ha aprobado el calendario académico para el próximo curso 2013-2014, se han aprobado las plazas de PDI destinadas a la Facultad, con algunos ajustes finales tras unas últimas negociaciones entre Decanato y Rectorado, se han aprobado 9 títulos propios de la Facultad y, por último, se aprobaron los límites de plazas para los

Pedraja Iglesias, Marta
Sánchez Lasmarías, M^a Luisa
Simón Fernández, Blanca

Excusa su asistencia

Arcas Pellicer, M^a José
Flavián Blanco, Carlos
Laínez Gadea, José Antonio
Urquizu Samper, Pilar

títulos con los números aprobados por la Junta: 400 plazas para ADE, 200 para Economía, 150 para FICO y MIM y 80 para el programa conjunto de grado en Derecho y ADE.

El decano informa que la Comisión Permanente de la Facultad se ha reunido en dos ocasiones (22 de marzo y 7 de mayo). En la primera, se concretó una propuesta de horario de la cafetería de la Facultad en Río Ebro que fue aceptada por la empresa. En la segunda, se adjudicaron las becas Félix Correa, que son unas ayudas al estudio para estudiantes con escasos recursos económicos y que no han podido obtener becas del ministerio.

El decano informa de las actividades propias de los vicedecanatos. En Servicios y Equipamiento recuerda que se han renovado equipos informáticos en ambos campus y se está revisando y actualizando el alumbrado de emergencia de la biblioteca de campus Paraíso. En Relaciones Internacionales se han adjudicado las plazas Erasmus y se está preparando la puesta en marcha del grupo en inglés ADEi. El decano recuerda que el pasado 12 de abril se celebró la festividad del patrón San Vicente Ferrer y los actos académicos e institucionales tuvieron una aceptable acogida y presencia, no así el almuerzo posterior. Se recuerda que el jueves 30 de mayo se hará entrega de los premios de la V Olimpiada de Economía. El decano quiere expresar sus más sinceras felicitaciones al equipo de balonmano masculino de la Facultad que ha sido el campeón del trofeo universitario, extendiendo la felicitación a los equipos de baloncesto masculino y fútbol 7 femenino que han sido subcampeones. Por último, el decano informa que desde el servicio de SALUD nos han avisado que un estudiante del grupo 412, 1º curso del grado en MIM, ha sido diagnosticado con tuberculosis pulmonar, habiéndose iniciado el protocolo que implica enviar las identificaciones de los afectados al SALUD para que les informe de las fechas y detalles de la correspondiente prueba.

3.- Informe de evaluación de la actividad docente del curso 2011-12

El decano indica que es preceptivo informar a Junta de la evaluación de la actividad docente antes del 25 de mayo. Se recuerda que el informe se ha enviado junto a la convocatoria y el Vicedecano de Profesorado y Docencia, J. Mariano Moneva, resume brevemente las conclusiones y propuestas de mejora.

El vicedecano destaca que el 81,3% de los profesores obtienen una evaluación positiva-destacada y el resto positiva, lo cual mejora las tasas de cursos anteriores. Indica que la participación de los estudiantes es de 35,9%, siendo las licenciaturas las que tienen un índice de participación menor. Han aumentado generalmente las tasas de éxito y rendimiento de casi todas las titulaciones, aunque hay diferencias importantes entre unas y otras. Finalmente, en las propuestas realizadas indica la necesidad de realizar un auto-informe del profesor, el estudio por las Comisiones de Garantía sobre las diferencias entre las tasas por titulaciones, se recomienda la evaluación presencial, así como la corresponsabilidad entre PDI y estudiantes en las encuestas.

Se abre un turno de intervenciones y el estudiante José Antonio Gadea incide en la necesidad de cambiar la encuesta e insta a la Facultad para que sea pionera en plantear otro cuestionario. Pregunta los motivos por los que el 65% de los estudiantes no realizan la evaluación y señala las diferencias entre tasas de éxito y rendimiento animando a que los estudiantes se presenten a las pruebas de evaluación. El vicedecano, J. Mariano Moneva, recuerda que la participación depende de los estudiantes y en cuanto al cambio de encuesta, recuerda que, como miembro de la Facultad, fue el primero que solicitó la mejora en la Comisión de Evaluación de la Universidad.

El estudiante Mario Espuñez recuerda que los resultados de la evaluación del PDI tienen que ser públicos. Desde el equipo decanal se informa que podemos hacer referencia al informe global, no a los resultados particulares e invita a trasladar esta cuestión al equipo rectoral. El estudiante Mario Espuñez incide en el sesgo de los resultados por la baja participación y las fechas de realización. Desde el equipo decanal se le recuerda que las fechas son fijadas por la Universidad y que se realizan al final del semestre para que los estudiantes tengan mayor información y conocimiento de la docencia. Informa que nuestro centro tiene una de las tasas más altas de participación y que el sistema de puntuación está marcado por las directrices de Rectorado.

4.- Aprobación, si procede, de las propuestas de nuevos Títulos Propios

El decano informa que se han recibido dos nuevas propuestas de títulos propios que satisfacen los requisitos académicos preestablecidos y cumplen las condiciones económicas necesarias, además de cubrir aspectos importantes que demandaban una formación continua. Las propuestas son realizadas por las profesoras Raquel Ortega y Blanca Simón bajo las denominaciones de Master Propio Internacional en

Coaching Profesional y Ejecutivo y Experto Universitario en Desarrollo Territorial Sostenible, respectivamente.

El decano cede la palabra a las responsables para que resuman la oferta y destaquen los aspectos más importantes de cada título, tras lo cual el estudiante José Antonio Gadea pregunta a cada una de las proponentes el número de ECTS, precio y plazas mínimas para su puesta en marcha. La PDI Raquel Ortega indica que son 60 ECTS, mínimo 20 estudiantes y el precio es de 4900 euros. La PDI Blanca Simón informa que su título son 10 ECTS, mínimo 12 estudiantes pero existen 2 becas de la cátedra y el precio es de 1100 euros. Finalmente, la PAS Anabel Sos pregunta por la ubicación de ambos títulos, indicándosele que se impartirán en campus Paraíso.

No hay más intervenciones y se aprueban las dos propuestas por asentimiento.

5.- Aprobación, si procede, de los plazos de depósito y defensa de los TFG/TFM para el curso 2013-14

El decano informa que la Junta de Facultad debe fijar los plazos de depósito y defensa de los trabajos fin de grado y master, elevando una propuesta de acuerdo a las indicaciones realizadas en noviembre de 2012 por el vicerrector de estudiantes y empleo de la UZ a todos los decanos/directores de centro. En este contexto, se plantea la siguiente propuesta, previamente presentada a las direcciones de los departamentos, a los estudiantes, a representantes del PAS y a los coordinadores de los grados:

1ª CONVOCATORIA

Depósito	lunes 23 junio a jueves 3 julio de 2014	(9 días)
Defensa:	miércoles 9 a viernes 11 julio de 2014	(3 días)

2ª CONVOCATORIA

Depósito	miércoles 24 septiembre a viernes 3 octubre	(8 días)
Defensa	miércoles 15 a jueves 23 octubre de 2014	(7 días)

3ª CONVOCATORIA

Depósito	lunes 24 a viernes 28 noviembre de 2014	(5 días)
Defensa	jueves 11 a miércoles 17 diciembre de 2014	(5 días)

El estudiante José Antonio Gadea informa que han mantenido una reunión con el vicerrector de estudiantes y empleo para intentar mejorar las directrices e interpretación sobre estos plazos y no han conseguido llegar a un acuerdo. Entiende que el equipo decanal ha hecho la propuesta que se ajusta a las indicaciones de Rectorado, aunque indica que los estudiantes prefieren la convocatoria en febrero que en diciembre.

La PAS Anabel Sos solicita que se vote en contra de la propuesta para forzar al vicerrector a negociar, ante lo cual el estudiante Adrián Llosá manifiesta que el vicerrector está totalmente en contra de cualquier modificación. El profesor-secretario, Jesús Miguel, interviene, tras varias intervenciones, para aclarar que las directrices del vicerrector son claras: debe haber dos convocatorias después de julio, por lo tanto, son septiembre-octubre y diciembre, lo cual, teniendo en cuenta que la Junta manifestó anteriormente que solo quería tres convocatorias al año, la tercera debe corresponder a julio para aquellos que terminan al día con su titulación.

El estudiante José Antonio Gadea manifiesta que no votan en contra del equipo decanal que plantea una propuesta respetuosa con las directrices de la Universidad, pero no pueden estar de acuerdo con una convocatoria de diciembre.

Se somete a votación la propuesta de plazos de depósito y defensa de los TFG y TFM y el resultado es el siguiente:

A favor 22
 En contra 11
 Abstenciones 8

Se aprueban los plazos de depósito y defensa propuestos.

6.- Aprobación, si procede, del límite de plazas de las asignaturas de prácticas en los grados de ADE, Economía, FICO y MIM

El decano indica que la junta de centro debe aprobar, igual que el curso pasado, el límite de plazas para las asignaturas de prácticas. El planteamiento del equipo decanal también ha sido informado previamente a las direcciones de los departamentos, a los estudiantes y a representantes del PAS. La propuesta surge de las negociaciones con UNIVERSA sobre el total de prácticas que pueden gestionar adecuadamente. Las 228 plazas se han distribuido según las pre-solicitudes y la preferencia de los estudiantes de la siguiente forma:

GRADO	PRACTICAS I	PRACTICAS II	PRACTICAS (12 ECTS)
ADE	20	20	80
ECONOMÍA	20	60	
FICO	5	13	
MIM	5	5	
TOTAL	50	98	80

No hay intervenciones y se aprueba dicha propuesta por asentimiento.

7.- Aprobación, si procede, del límite de plazas de las asignaturas optativas de los grados de ADE, Economía, FICO y MIM

El decano indica que la Junta debe aprobar el límite de plazas para las asignaturas optativas de los distintos grados, cuestión que se anticipó en la aprobación de las fase 0 del POD. El planteamiento del equipo decanal también ha sido informado previamente a las direcciones de los departamentos, a los estudiantes, a representantes del PAS y coordinadores de grado. Las razones de esta propuesta es no colapsar determinadas optativas con la pérdida de calidad docente, tener grupos de acuerdo a las nuevas metodologías y evitar situaciones en las que las actuales plantillas en los departamentos no puedan abordar. En el curso 2013-14 se plantean los siguientes límites que, evidentemente, serán revisados en el próximo curso:

GRADO	GRUPOS	ESTUDIANTES/GRUPO	OBSERVACIÓN
ADE	2	70	Salvo Inglés, Alemán y Francés que será 50 estudiantes/grupo
ECONOMÍA	1	60	Salvo Inglés que será de 50 estudiantes/grupo
FICO	1	40	Salvo Entidades Bancarias y sus Operaciones e Ingeniería Financiera que son 60 estudiantes/grupo
MIM	1	40	

El PDI Jesús Miguel informa que en estas plazas se añadirán los estudiantes externos Erasmus y los posibles repetidores, y no ocupan plazas nuestros estudiantes que salen de Erasmus. Además, informa que la puesta en marcha del límite de plazas conlleva que la matrícula de los estudiantes se realice por orden de nota media en el expediente y, en este sentido, ruega encarecidamente que los profesores cumplan con el plazo de entrega de actas de septiembre.

La PDI Ana Garrido advierte que determinadas asignaturas tienen una demanda muy elevada, especialmente por parte de Erasmus, lo cual puede ser perjudicial para la calidad y el decano recuerda que estos límites serán revisados el próximo curso.

El estudiante José Antonio Gadea explica que no pueden votar a favor pero que se abstendrán porque entienden la situación de la Facultad, argumentando que poner límites a los Erasmus implicaría desincentivarles a venir a nuestra Facultad.

El estudiante Mario Espuñez pregunta si el exceso de demanda permitirá desdoblarse optativas, ante lo que el vicedecano Mariano Moneva informa que la grave

situación económica no lo permite. La PDI Ana Garrido incide que no propone limitar Erasmus, sino plantear desdobles en prácticas o duplicar grupos.

El PAS Ricardo Santa-Bárbara manifiesta que no debería haber limitación en la enseñanza pública en ningún nivel y anima a los estudiantes que voten en contra, de la misma forma que se hace en Consejo de Gobierno por los números clausus, ante lo cual el estudiante José Antonio Gadea recuerda que no es la misma situación.

El PDI Julio Jiménez explica que si ponemos límites a los estudiantes que vienen de fuera entonces también pondrán límites a nuestros estudiantes que salen fuera, aconsejando cautela en nuestras decisiones.

El PDI José Luis Sarto piensa que esta cuestión del límite de plazas no se ha debatido suficientemente y que no tenemos antecedentes. El decano recuerda que la Junta de diciembre así lo expresó, que se ha informado debidamente a los miembros de la Facultad, que la propuesta es suficientemente laxa y que deben utilizar otras variables importantes para la Facultad, además de la demanda de los estudiantes.

La PDI M^a Ángeles Duque manifiesta que esos límites no van a ser operativos, particularmente en FICO y MIM, por lo que no los entiende necesarios.

Tras otras intervenciones similares, se somete a votación la propuesta presentada por el equipo decanal y el resultado es el siguiente:

A favor	18
En contra	7
Abstenciones	13

Por lo tanto, se aprueba la propuesta presentada por el equipo decanal.

8.- Aprobación, si procede, de la creación de un primer día de presentaciones en cada semestre

El decano informa que la propuesta intenta racionalizar y ganar eficiencia respecto a las presentaciones de las asignaturas, recordando que esta iniciativa ya funcionaba con éxito en la antigua E.U.EE.EE. de Zaragoza. Se trata de concentrar en el primer lunes de ambos cuatrimestres todas las presentaciones. El decano informa que esta iniciativa ha sido informada a las direcciones de los departamentos, a los estudiantes, a representantes del PAS y a los coordinadores de grado, habiéndose acogido con alta satisfacción especialmente por parte de los estudiantes.

El PDI Jesús Miguel explica brevemente la iniciativa que, sin, intervenciones es aprobada por asentimiento.

9.- Ruegos y Preguntas

El estudiante José Antonio Gadea recuerda su ruego se renovar el mobiliario de algunas aulas y pregunta si el equipo decanal tiene algún presupuesto y plan de renovación.

El estudiante Adrián Llosá pregunta si se va a realizar alguna iniciativa, libro de condolencias o acto, por la muerte de M^a Jesús Burró porque algunos estudiantes han preguntado.

La PDI Ana Garrido recuerda que el próximo curso tenemos ya trabajos fin de grado y pregunta si se sabe como se realizan y en qué términos.

La PAS Anabel Sos pregunta por las cifras de seguimiento de la huelga del pasado 14 de mayo.

El vicedecano Agustín Gil informa que tenemos presupuestos para la renovación del mobiliario pero desde el adjunto al rector para infraestructuras y desde la Facultad no hay dinero para acometerlo. Indica que cuando haya opción económica se realizará un plan de renovación temporal.

El decano indica que en este curso M^a Jesús Burró no era profesora de la Facultad, estaba desvinculada de la vida universitaria, pero institucionalmente le parecía correcto recordarla en el inicio del informe decanal.

El vicedecano Mariano Moneva informa que los presidentes de las Comisiones de Garantía de la Calidad de los grados tienen pendiente una reunión para elaborar un procedimiento con respecto a los trabajos fin de grado. En estos momentos, son los departamentos los que tienen que elaborar unas posibles líneas de trabajo y responsables. Esto se ha realizado con los estudiantes del curso de adaptación que ya han presentado y defendido sus trabajos de fin de grado.

El decano informa que según los datos recogidos en decanato y por la administradora del centro el seguimiento de la huelga se cifra en 3 PDI y 4 PAS. La PAS Anabel Sos manifiesta que observó en su turno una actividad del 50% con respecto a un día normal.

Se levanta la sesión a las trece horas y quince minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.